

# **Escuela Agrícola Las Garzas cumple 50 años**

En el marco de la fiesta de san Josemaría, que se celebra este 26 de junio, les mostramos dos reportajes emitidos recientemente por televisión abierta sobre la Escuela Agrícola Las Garzas. En ellos se informa sobre su historia, sobre los conocimientos que se imparten en ella y también aparecen testimonios de jóvenes que se forman en este recinto educacional.

05/07/2013

La Escuela Agrícola Las Garzas, la primera obra del Opus Dei en Chile, cumple 50 años de vida este año 2013. Por este motivo estaremos dando a conocer una serie de noticias vinculadas a esta institución.

En el minuto 18, el programa Frutos del País describe la labor que se realiza al interior de esta escuela. (Escuela Agrícola Las garzas, 50 años de formación gratuita y de calidad).

Proveniente de un noticiero central, el segundo reportaje muestra cómo los alumnos aprenden el proceso de producción agrícola.

[opusdei.org/es-cl/article/escuela-agricola-las-garzas-cumple-50-anos/](https://opusdei.org/es-cl/article/escuela-agricola-las-garzas-cumple-50-anos/)  
(22/02/2026)